

Aimer Jésus et le faire aimer.

Cette phrase de Ste Thérèse de Lisieux sera notre nouveau thème pour l'année 2024-2025. Cet objectif « d'aimer Jésus et de le faire aimer » ne devrait-il pas nous guider toute notre vie ?

> Mais, avant d'aborder la rentrée, la fin de l'été est riche en pèlerinages : Pour l'Assomption, deux pèlerinages :

- A Pruniers à Notre Dame de Chœurs les 14-15 août.
- A Sainte Fauste à la Petite Bonne Dame d'Ablenay le 15 août.

Puis.

- Le pèlerinage à Notre Dame du Sacré Cœur le 7 septembre. Et pour finir,
 - ➤ le pèlerinage à Saint Firmin à Primelles le 15 septembre.

À l'occasion de la rentrée paroissiale, les 28 et 29 septembre, nous organiserons un Congrès Mission à Issoudun. Ce Congrès a pour objectif de rappeler à tous les baptisés qu'ils doivent être missionnaires et leur apprendre à développer un enthousiasme missionnaire dans notre grande paroisse. À cet effet, différentes activités sont prévues : chorale sur le parvis, conférence – débat, veillée de prière, messe de rentrée et banquet missionnaire. Il y en a pour tous les goûts. Venez nombreux nous rejoindre.

À l'issue de ces journées nous lancerons un Parcours Alpha qui commencera probablement en octobre. Ce parcours s'adresse aux recommençants et à tous ceux qui veulent parfaire leurs connaissances chrétiennes. Ces soirées reparties dans l'année commencent par un dîner suivi d'un enseignement et d'un débat sur différents sujets comme : le sens de la vie, la personne de Jésus, la prière...
Pour ces soirées nous aurons besoin de bonnes volontés pour la cuisine ou le service.

Pour certains, l'été est un moment propice au repos tandis que pour ceux qui œuvrent dans le monde agricole ou l'accueil des vacanciers, il est synonyme de travail. Dans tous les cas je vous souhaite un bon été avec enfin le beau temps.

Bruno Thurneyssen (Diacre)





Prière pour soutenir le Congrès Mission Tous les jours à 16h

Dieu Notre Père, nous te rendons grâce pour notre paroisse. Aide-la à être fidèle à sa mission d'annoncer la Bonne Nouvelle. Qu'elle ait l'audace de proclamer sa foi sans se laisser intimider par l'esprit du monde.

Esprit Saint, renouvelle nos cœurs dans la prière, la lecture de la Parole et l'adoration eucharistique. Emplis-les de force pour témoigner des merveilles de Dieu, et de charité pour être le Corps du Christ.

Seigneur Jésus, pour que les hommes sachent de quel amour ils sont aimés, rends-nous attentifs à chacun de nos frères, quels qu'ils soient. Nous te confions ceux qui ne te connaissent pas ou se sont éloignés de Toi..... Rends-nous accueillants à l'égard de tous ceux qui souhaitent rejoindre notre communauté.

Un Notre Père Trois Je vous salue Marie Mon Dieu, j'ai confiance en Toi. Notre-Dame du Sacré-Cœur, veille sur nous, garde-nous dans l'unité.

